

Tanamkan Rasa Cinta Tanah Air Danramil Sentani Berikan Materi Bela Negara Kepada Mahasiswa Baru Stikes

Dony Numberi - PAPUA.UPDATES.CO.ID

Aug 29, 2023 - 13:49



Danramil Sentani Mayor Suorpto saat memberikan Materi Wawasan Kebangsaan

Sentani - Danramil 1701-01/Sentani Mayor Inf. Suprpto berikan materi Kehidupan Berbangsa dan Bernegara, Pembinaan kesadaran Bela Negara

kepada 215 orang mahasiswa STIKES (Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan) Kab. Jayapura Ta. 2023/2024, bertempat di aula Stikes Kab. Jayapura Jl. Youmakhe, Kelurahan Hinekombe, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura. Senin (28/8/2023).

Pada kesempatan tersebut Mayor Inf Suprpto menyampaikan bela negara penting sebagai daya tangkal bangsa terhadap berbagai ancaman pertahanan negara, diantaranya untuk menangkai ancaman terhadap ideologi Pancasila. Kegiatan tersebut diikuti dari 3 (tiga) jurusan yaitu S1 Keperawatan, S1 Kebidanan dan S1 Farmasi yang mayoritas putra daerah.

"Saya akan menyampaikan materi tentang Bela Negara, NKRI Harga Mati, bagaimana kita menolak radikalisme ini sangat penting," jelasnya.

Kita bisa menilai paham radikalisme tidak bisa dilawan dengan menggunakan kekuatan alusista atau senjata. Karena itu pemahaman kepada mahasiswa bagaimana pentingnya bela negara dan juga penanaman nilai-nilai bela negara harus ditanamkan sejak usia dini.

Untuk itu ketika ideologi Pancasila dipecahkan maka akan mengancam persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia. Karena kekuatan bangsa Indonesia terletak pada persatuan dan kesatuan yang merupakan suatu kekuatan yang maha dahsyat. Tetapi kekuatan persatuan yang tidak dipaksakan yakni melalui kesadaran Bela Negara, tegasnya.

Selain itu Danramil Mayor Inf Suprpto berpesan kepada mahasiswa agar tetap semangat menuntut ilmu dan memanfaatkan waktu sebaik mungkin. Apa yang menjadi tujuan atau cita-cita para mahasiswa dapat tercapai. Mudah-mudahan para mahasiswa sekalian dapat menyelesaikan kuliahnya dengan baik dan menjadi kader bela negara dalam bidang ilmu pengetahuan dalam mengisi pembangunan bangsa ini kedepannya.

Ibu Hasnia, S.Tr.Keb, M.Keb., Sekretaris panitia kegiatan PPKM STIKES Jayapura Ta.2023/2024 mengucapkan terima kasih kepada Danramil 1701-01/Sentani yang sudah turut andil untuk memberikan materi kepada mahasiswa baru STIKES.

"Sekali lagi kami sebagai sekretaris panitia mengucapkan terima kasih atas arahan & motivasi kepada mahasiswa harapannya semua bisa menyerap dengan baik dan bisa mengaplikasikan di lapangan," tutupnya. (Redaksi Papua).